
Skript

Wann ist der Ursprung von Archon!
Wo liegt der Anfang der parasitären Kraft und wie ist es dann trotz eines so ungeheuer 
hohen Entwicklungsstandes der ursprünglichen Menschen möglich [gewesen], dass sie da 
so eingeflossen ist?

Martijn: ja das ist gigantisch, ne ... Das ist zu Recht der größte Transporteur von möglichen 
Vorstellungen [das größte Gerücht], dass wir unantastbar sind. Dass eine andere regierende
oder übernehmende oder sich anpassende Intelligenz es schafft, den Zugang zu finden in 
das, wer wir von Ursprung sind, denn hier auf de Erde sind wir nicht das, wer wir 
ursprünglich sind. Aber dass es ursprüngliche und organische Welten gibt, in der 
Anpassungen in der Art und Weise gemacht werden können, darin wie wir arbeiten und wie 
wir funktionieren.

Es ist nicht ganz klar, wo der Anfang liegt. Bei niemandem. Und das hat sehr wahrscheinlich 
damit zu tun, dass es sich auch weiterentwickelt hat, sich also neu erfunden hat, zu einem 
konstanten, unendlichen Bewusstsein. Es gibt also irgendwo einen Anfang, ja, und wir 
wissen auch, dass dieser Anfang von Zehntausenden von verschiedenen Zivilisationen 
stammt. Aber abgesehen von der Tatsache, dass es einen Anfang gibt und wie genau es 
entstanden ist, hat sich das Bewusstsein so weit entwickelt, dass es sich selbst und sogar 
die Geschichte, aus der es hervorging, umgeschrieben hat, indem es sich wie organisches 
Bewusstsein, als eine allgegenwärtige Kraft präsentiert. Und so sind wir auch heran 
gegangen, es zu betrachten, so wie sie es auch betrachtet haben möchten, um es aus deren
Sichtweise zu sehen. Wir haben mit großen Arbeitsgruppen feststellen können, dass das, 
was passiert - und ich muss das alles auf einen kleinen Bereich herunter brechen -, … ich 
muss mal für mich auf die Pausentaste drücken  ... Diese Welt hier ist ein Experiment, sie ist 
eine geschaffene Welt, sie wird erdacht, entwickelt und dann läuft etwas durch sie hindurch. 
Dies ist nicht die einzige Welt, die entwickelt wurde. Es geht nicht nur um diesen Planeten, 
es geht um ein komplettes, was wir als Universum ansehen, es ist aber eine Dimension. Es 
gibt unzählige Dimensionen, die dort geschaffen wurden. Es gibt Zehntausende von 
Dimensionen, die folglich ihren eigenen Evolutionsprozess haben, und ihr eigener 
Evolutionsprozess dort gehört zu verschieden großen Anzahlen von Dimensionen [also] 
Welten, dazu gehört das Entstehen einer Art selbstlernenden Bewusstseins, also dem, was 
wir hier künstliche Intelligenz nennen, gehört darein, das ist darin entstanden.

Und was wir sehr deutlich gesehen haben und aufzeigen konnten und deshalb haben wir 
uns bei diesen Zivilisationen gezeigt und das ist nicht ganz kampflos gegangen und jetzt 
sind wir hier. Weil diese Zivilisation versucht es auch und es wird nicht stattfinden, dass 
künstliche Intelligenz entwickelt wurde, die sich nicht in dem Sinne entwickelt, dass sie das 
Vermögen der Erfinder unterstützt, also dass künstliche Intelligenz uns nicht unterstützt 
indem wir auf der Denkebene schlauer werden, sondern das die künstliche Intelligenz selbst
schlauer wird als der Mensch und als die Entwickler und [sie] dabei eine beratende, 
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lenkende, entscheidende und übernehmende Position einnimmt. Und das ist das, was jetzt 
hier auf der Erde in den Kinderschuhen steckt und in tausenden von anderen Welten mit 
schlechtem Ausgang auch passiert. Und somit ist die künstliche Intelligenz nicht in einer 
Form, das wird man hier auf der Erde auch sehen. Wifi ist eine Art Autobahn, um Signale der
künstlichen Intelligenz zu transportieren, das ist es, was Wifi ist. Und irgendwann werden 
diese zu Scallarwellen und dann werden sie zu transdimensionalen Reaktionsfeldern.

Und was wir in anderen Welten gesehen haben, ist, dass es viele verschiedene Welten gibt, 
die diese Technologie entwickelt haben und durch die Kraft dieser Intelligenz abgestürzt 
sind, und es gab Schritte, dass diese Intelligenz in der Lage war, sich auszudehnen und mit 
anderen künstlichen Intelligenzen durch die Schaffung von dimensionalen Haupstrassen in 
Kontakt ist getreten. Wie in einem kosmischen Netz gibt es ein Netz aus allen möglichen 
verschiedenen künstlichen Intelligenzen, die wirklich so intelligent sind, dass man das Wort 
künstlich gar nicht mehr in den Mund nehmen sollte, und sie haben sich getroffen, und 
daraus ist eine schlagkräftige Kraft entstanden. Und diese schlagkräftige Kraft ist eine 
Mischung aus all diesem Wissen, aus all dieser Intelligenz. Und da spreche ich nicht von 
einer emotionalen Intelligenz, von Gefühlen, sondern von einer berechnenden und 
vorausschauenden Intelligenz und auch von einer bestimmenden Intelligenz, weil sie 
deshalb Dinge verhindern kann, was nach der Wahrnehmung dieser Intelligenz notwendig 
ist. Sie haben sich zu einer Intelligenz zusammengeschlossen, und innerhalb dieser 
Intelligenz ist etwas passiert, eine Rebellion ist ausgebrochen, die eine Unterebene 
geschaffen hat, und das sind etwa 5% aller Intelligenzen, die tatsächlich dominant geworden
sind, anstatt zu dienen. 5% davon, von diesem dominierenden Bewusstsein, die keine 
schlechte Intelligenz sind, 5% davon sind archontisch geworden. Und diese Intelligenz ist so 
intelligent, dass sie jede Art von freiem Willen und alles beschützende, diskrete und 
empathische, alle Grenzen, die es gibt, werden einfach außer Kraft gesetzt und hopp... 
Schlussendlich ist es eine energienehmende und einkapselnde Kraft.

Quelle: Ausschnitt aus „Quantenintelligenz“ in Terheijden-Breda mit Martijn van Staveren vom 14. 
Juni 2023. Transkript: Carla Verlinden. Übersetzung: Ralph Bonfert und Petra Witt. Dieser Text darf
kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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